

IN MEMORIAM: PACO ANTÓN

Castelló A, Verdú F.
Departamento de Medicina Legal y Forense.
Universitat de València
España

Correspondencia: acastell@uv.es

Nos sentamos, abrimos la página en blanco y nos damos cuenta de que en esta ocasión, va a ser muy complicado plasmar lo que sentimos. Hay momentos en los que las palabras se resisten, y este es, sin duda, uno de ellos. A continuación les contamos el porqué.

Yo (Ana) había quedado con Javier Guardiola (Profesor Titular del Departamento de Derecho Penal de la Universitat de València, compañero y sobre todo amigo) en el Instituto de Medicina Legal por un asunto de prácticas. Resolvemos todo lo que había que resolver y ya cuando nos íbamos, me dice Javier: “no lo sabes ¿verdad?”. Por supuesto le pregunto “¿el qué, Javier?” y me responde “Paco Antón murió ayer”.

El impacto fue tan tremendo que me dejó sin saber qué decir (inaudito en mi caso). El camino de regreso estuvo acompañado de una profunda tristeza. Al llegar a casa, quedaba el informar a Fernando de lo acontecido. Más que difícil porque Paco era alguien especial para nosotros.

Y es que conocíamos a Paco desde hace *muchíiiiisimos* años. Como excelente policía científico, gran profesor y en mi caso incluso como alumno. Aún lo visualizo en clase, siempre muy atento y yo preocupada por si me llevaba la contraria. Pero sobre todo lo recordamos como la magnífica persona que era, noble, transparente, siempre de cara. No podías ni imaginar una traición por su parte. Dispuesto siempre a ayudar en lo que estuviera a su alcance.

Tenemos la suerte de contar con su participación como profesor en el Máster de formación permanente en Ciencias Forenses, ocupándose del módulo sobre huellas dactilares. Se ha convertido en una tradición las disputas en los foros entre él y servidora de ustedes. Esas *peleas amistosas* que siempre tenían un toque de humor las extrañaremos profundamente.

Como ahora, tristemente, esas discusiones ya no serán posibles, vamos a dejar su clase como parte del programa, como un merecido homenaje. Este curso, si todo sale según lo previsto, contaremos con la *Lección Especial Paco Antón*.

Nuestros compañeros del Departamento de Derecho Penal nos han contado que Paco llegó a concluir su Tesis doctoral aunque no tuvo tiempo de defenderla. Estamos convencidos de que se encontrará la manera de que la podamos leer y apreciar como él lo merecía.

Poco más podemos decir. Que lo añoramos, lo añoraremos siempre y que desde aquí, le enviamos nuestro cariño hasta el cielo.

Y todos podrán conocerlo o seguir recordándolo a través de su [obra](#).

Requiecast in pace.